



Relación de asistentes miembros de la comisión: Juan Carlos Peguero Chamizo, Héctor Sánchez Santamaría, Manuel Alegre Corchero, Rafael Gómez Galán, Enrique Alfonso Abad Jarillo, Victoriano Moisés Hernández Cham, María Eugenia Polo García, Alfonso González González

En Mérida, a 17 de marzo de 2015, siendo las 11:15 horas se celebra la sesión ordinaria de la Comisión de Infraestructura del Centro Universitario de Mérida, con la asistencia arriba relacionada y se trataron y acordaron los siguientes temas:

1. Constitución de la comisión y presentación de sus funciones.

Con fecha 17 de marzo queda constituida la Comisión de Infraestructuras del Centro Universitario de Mérida. Sus miembros son:

- Héctor Sánchez Santamaría – Presidente por delegación del Director del Centro
- Manuel Alegre Corchero
- Rafael Gómez Galán
- Enrique Alfonso Abad Jarillo
- Victoriano Moisés Hernández Cham
- María Eugenia Polo García
- Alfonso González González

2. Presentación a la comisión del balance económico del año anterior y del presupuesto y sus partidas para el curso presente.
3. Presentación de la propuesta de infraestructuras no docentes a remitir al Vicerrectorado con competencias en la materia.

Si incorporan a la propuesta nuevas necesidades. Se solicitará presupuesto para las mismas y se elaborará el documento P_SO005_CUM_D02 en lo que se refiere a infraestructuras no docentes.

4. Recopilación de necesidades docentes en los laboratorios temáticos e informáticos.

Se solicita a los miembros de la Comisión que recopilen las necesidades docentes de los diferentes laboratorios temáticos e informáticos del Centro Universitario de Mérida. En la medida de lo posible deberían ir acompañadas de un presupuesto económico. Con el resultado se elaborará el documento P_SO005_CUM_D02 en lo referente a infraestructuras no docentes.



Comisión de Infraestructuras
Centro Universitario de Mérida

Y para dejar constancia de lo acordado se firma el presente acta en Mérida a 17 de marzo de 2015.